

Magie Noire - 1/2

Rencontre avec Satan. Voeux et souhaits. Histoire véridique...

Comme vous le savez, tous les jeunes parlent de satanisme, de spiritisme, de magie noire, blanche, rouge, verte, de paranormal et du surnaturel.

J'ai rencontré voilà 10 ans un ami dont je vais taire le nom.

Il m'a raconté une histoire à dormir debout que je vais vous raconter et en suite je vais vous expliquer mon histoire grâce à laquelle j'ai pu comprendre que son histoire était véridique.

Tout commence un vendredi soir vers 23h.

Mon ami à 16 ans et il s'intéresse de près au surnaturel, il y croit et il a choisi ce vendredi car la lune est pleine, il est dans une propriété abandonnée qui n'est plus fréquentée par personne.

Il s'installe et sort son petit "matériel" (bougies, encens, protections, livres, ouija et autre).

Je tiens à vous préciser que mon ami est seul avec son chien. Personne ne sait qu'il est là.

Il s'installe et prend un livre qui rapporte des écrits à propos de Satan. Il se met dans l'ambiance et prépare une séance d'invocation. Après avoir tout préparé et récité moult incantations... Une bougie s'éteint ; Ce dernier la rallume pensant au vent mais elle se ré-éteint.

Le chien quant à lui comment à grogner lorsque son ouija se met à bouger. Mon ami arrête de bouger, observe et dialogue :

- "Vient dans le jardin" (ouija)
- "Qui est tu ? " (ami)
- "Je suis Natas" (ouija)
- "D'accord" (ami)

Ce dernier descend. Il ne sait pas encore à quoi il s'attend, il a dans son sac des biscuits, deux bougies, son porte monnaie, la laisse du chien, quelques herbes (pour les incantations), trois sortes de cailloux et une chemise.

Arrivé dans son jardin, il tient quand même son chien par le collier, qui n'arrête pas de grogner et parfois aboyer.

Il voit devant lui une forme bizarre (environ à 100m). Il fait nuit juste éclairée par la Lune.

Il s'approche avec un courage inouï et voit une forme de plus de 2m 15 en face de lui, le chien à cessé d'aboyer. Il à la tête baissé et les pieds comme retourné en arrière. Il est grand, imposant et terrorisant.

Il parle et lui demande pourquoi il l'a demandé. Mon ami lui répond qu'il voulait voir Satan (il ne sait pas encore que Satan se présente en prononçant son nom à l'envers). Je suis ce dénommé "Satan", je réaliserai un seul de tes voeux car tel est mon rôle mais chaque chose à un prix. Je veux un bouton, un bonbon, une pièce de monnaie et de ton sang.

Mon ami sans hésiter lui donne tout ça mais pour le sang il hésite. Voyant la chose s'énerver il se coupe le doigt et lui tend. Ce dernier prend quelques gouttes tombées à terre. Et bien sûr lui demande son voeux.

Sa cousine est victime d'un cancer, et on ne connaît rien pour la guérir : c'est incurable, alors il demande sa guérison.

Il disparaît après avoir dit ou plutôt murmuré "d'accord".

Magie Noire - 2/2

Mon ami traumatisé rentre chez lui oubliant tout son matériel dans la maison, le chien recommence à aboyer et rien ne le calme.

Il arrive livide et blanc chez lui sa mere le soupconne de s'être drogué.

Il raconte son histoire et bien sûr personne ne le croit. Stupeur de la mère qui reveille son fils (mon ami) le lendemain et lui dit que sa cousine est guerie... Les prises de sang auraient montrée une absence totale de virus (du cancer) dans son sang.

Alors depuis ce jour la famille croit au surnaturel et encore plus à Dieu.

Moi-même pour verifier, je suis allé voir cette cousine et elle m'a montré ses papiers sur lesquels il y avait marqué son entrée à l'hopital, la raison et sa guérison miraculeuse...

Alors c'est pourquoi je me pose certaines questions aujourd'hui...